



Marzo 17, 2017

El gobernador Omar Gutiérrez estará en la localidad para asistir a la prueba. Más de 70 pilotos de una veintena de países disputarán por tercer año consecutivo en la villa los primeros puestos en las dos categorías máximas de la disciplina.

Villa La Angostura será este fin de semana sede de la tercera fecha del Campeonato Mundial de Motocross, de la que participarán 74 pilotos entre las dos categorías en competencia, la MXGP y la MX2, provenientes de más de veinte países. El gobernador Omar Gutiérrez estará en la localidad del Sur de la provincia para observar la prueba deportiva.

La tercera fecha del Campeonato de la Federación Mundial de Motocross se disputará entre mañana y el domingo en el circuito ubicado en el kilómetro 2123,5 de la Ruta Nacional N° 40,

diseñado por el ex piloto Lucas de la Fuente.

En 2015 y 2016 el circuito de la villa fue elegido como el mejor de la temporada a nivel mundial y en esta nueva edición el diseño del trazado conservará la esencia que lo consagró el año anterior.

La pista cuenta con 14 curvas y está hecha sobre suelo de arena combinando desniveles naturales con secciones planas en las que se construyeron mesetas y saltos grandes.

El Campeonato MXGP fue creado en 1957 y es regulado por la Federación Mundial de Motocross. Participa anualmente un promedio de 80 pilotos, se desarrolla en cuatro continentes e incluye 18 fechas al año.

Neuquén Informa